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令和６年第２回江戸川区議会定例会一般質問発言事項 

 

９ 間宮由美議員 

１ ＡＩを使った次世代型コミュニティ交通システム 乗り合い送迎バス「チョイソ 

コ」「ＳＷＡＴ」のしくみを応用し、区内での走行を見据えた検討の開始を 

 

２ 「子ども食堂」への補助金３つのうちのひとつ「配食・宅食への補助」について 

は継続を 

 


